



## Entrevista / Lorenzo Córdova Vianello (Exconsejero del INE)

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- “Cuando se detonó la discusión de la Reforma Electoral y se formó la comisión por parte de la presidencia, en la organización Somos México, la idea era hacer una propuesta de reforma electoral que pudiera cambiar, y a partir de la experiencia como gestores del INE se nos encargó que hiciéramos un documento con propuestas de mejora. En este contexto la presidenta de la Cámara, **Kenia López Rabadán**, nos invitó para platicar y posteriormente entregar este documento y que pueda ser tomado en cuenta en la discusión parlamentaria. Llegando a la entrada de la presidencia de la Cámara, en la oficina de al lado estaba este diputado que fue representante del INE, así sin más me empezó a gritar que era un mentiroso, que dejara de mentir y me acusaba de que yo había cambiado el sentido del voto en la representación proporcional”.

<https://drive.google.com/file/d/1csm0gGpxpfxyOeoCWdp7EwnSvLmrpX-/view?usp=sharing>